

平成29年12月22日
神奈川県内広域水道企業団

『第38回水源環境保全・再生かながわ県民フォーラム』に出展しました！

平成29年12月16日（土）ユニコムプラザさがみはら（相模大野）で開催された標記フォーラムにおいてパネル展示と水缶配布を行いました。このフォーラムは神奈川県水源環境保全課が主催し、県民・市民に水源環境を守る取組みを知っていただくために開催されています。当企業団からは、水源環境保全の取組みと水道水が密接に関係していることを伝えるために参加しました。



当日はパネルの展示と水缶の配布を行いました。来場者の方々に企業団の事業内容、各水道局との役割分担などについてお話をさせていただきました。

特に取水場所、酒匂川系と相模川系の水量の比率など、水源環境に興味のある方々が多いためか、普段よりも多くご質問をしていただきました。実際に宮ヶ瀬ダムの建設に携わっていたという方もいらっしゃったり、多くの方々の支えで今の水道事業があることが感じられました。



フォーラムでは、神奈川県の水源環境保全・再生施策の紹介や鹿対策の現状、他自治体の取組みの紹介などがありました。フォーラムの後には活発な質疑応答も交わされ、関心の高さがうかがえます。



会場では、当企業団のほか、さまざまな市民団体が事業の紹介をしており、大変盛り上がっていました。鹿の剥製の展示やクリスマスリース作りなどもあり、小さな子ども連れの方もちらほら。

今後も、水源環境保全の取組みをより多くの県民・市民に知っていただくための活動に当企業団も協力していきます。